

Jugendkirche Mühlhausen braucht Personal

02.11.2017 10:00:00 von Maximilian Mayer



Die evangelische Jugendkirche, die gerade ihr jähriges Jubiläum feiert, hat die **Leitungsstelle gerade ausgeschrieben** viele Jugendkirchen kennen diese Juki noch aus dem **Jahre 2011, als dort unser Jugendkirchen Symposium** stattfand.

Neben einer **toll eingerichteten Location** hat es dort eine **gute Leitungsstruktur, nette Chefs** und ein **sympathisches Städtchen**.

Link zur Stellenausschreibung hier klicken:

<https://www.facebook.com/JugendkircheMHL/photos/a.183485551726369.46383.138520346222890/1686778268063749/?type=3&theater>